



*Applaus für einen schönen Abend: Das traditionsreiche Haus Mees am Cronenfeld ist schon seit langem eine gute Adresse für Feierlichkeiten aller Art. Im Kaisersaal feierte am Freitag die Gemeinschaft Cronenberger Unternehmen ihren diesjährigen Festabend.*

## GCU: Festabend in Haus Mees

# Tolle junge Menschen

Die Gemeinschaft Cronenberger Unternehmen, GCU, feierte am vergangenen Freitag ihren diesjährigen Festabend im Kaisersaal des Haus Mees am Cronenfeld. Auch wurden bei dieser Gelegenheit wieder Schüler und Auszubildenden für ihre Erfolge ausgezeichnet.

Im Haus Mees an der Ecke Hahnerberger Straße und Hastener Straße ist gut feiern. Das wissen die Menschen in Cronenberg und Umgebung, die hier gerne und regelmäßig ihre Familien- oder Vereinsfeiern oder auch ihre Versammlungen ausrichten. Und natürlich auch alle die, die in der gediegenen Gaststube fröhlich essen und trinken und sich dabei über die gute Küche und gepflegte Getränke freuen. Am Freitag der vergangenen Woche lud so auch der Vorstand der GCU mit Antonella Lo Bue (Baasche Oberflächentechnik), Dr. Andreas Groß (Berger-Gruppe), Thomas Gass (DGM Mineralöle) und Felix Radeke (GERA ferro-plast) die Mitglieder zum Festabend des Jahres

2023 ein. Ein schöner Abend stand bevor und viele Mitglieder folgten dem Ruf in das Traditionshaus am Cronenfeld. Sektempfang, ein Buffet voller Köstlichkeiten, Musik und Gesang mit dem TiC-Theater und viel Zeit für gute Gespräche, über die aktuelle Lage auf den Märkten und in den Betrieben. Auch dazu gehörte wieder die alljährliche Auszeichnung von Auszubildenden der Mitgliedsbetriebe und Schülern der weiterführenden Schulen in Cronenberg, die in besonderer Art und Weise positiv herausragen und so Beachtung im Kreis von Schulkameraden oder Kollegen im Betrieb sowie von Lehrern und Vorgesetzten erfahren. Mit Marc Zillgen (Stahlwille), Vincent

Rosenhagen (Bohnen IT), Nico Gebauer (FBR) und Leander Siegels (CFG) konnten wieder vier „tolle junge

Menschen“ gefunden werden, über die Dr. Andreas Groß in seiner jeweiligen Laudatio viel Positives zu berichten wusste. Das betrifft sowohl ihr Wissen und ihre Lernfähigkeit in Beruf oder Schule als auch ihre persönliche Art, mit der sie sich im täglichen Miteinander für die anderen einsetzen und auch ihre Fähigkeiten sich im Sinne des Teams einzubringen und die eigene Leistung in den Dienst der Sache zu stellen. „Diese Kombination ist es, die sie zu besonderen Menschen macht und die wir heute hier ins Rampenlicht stellen möchten“, so der Vorstand der GCU. So gab es viel verdienten Applaus für die jungen Schüler und Azubis und vermutlich auch das eine oder andere Angebot aus den Cronenberger Firmen.

**Reine Männersache:** Die von der GCU ausgezeichneten Schüler und Azubis waren in diesem Jahr, anders als sonst, ausnahmslos junge Männer. Vincent Rosenhagen (Bohnen IT), Nico Gebauer (FBR) und Leander Siegels (CFG), v.l., waren gemeinsam mit Marc Zillgen (Stahlwille), der leider nicht an der Veranstaltung teilnehmen konnte, diejenigen, die sich über eine Urkunde sowie einen Barscheck und ein GCU-Buch freuen durften.